



Évreux, le 17/12/19

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Les services de l'État dans l'Eure mobilisés pour la sécurité des agriculteurs

**La stigmatisation des activités agricoles, d'élevage et de vente de produits issus de ce secteur, communément appelée « agribashing », conduit à une multiplication des actes d'incivilité voire de violence envers les professionnels en lien avec l'agriculture.**

En réponse à cet enjeu, le Gouvernement a souhaité une mobilisation de l'ensemble des acteurs sur les territoires.

**A ce titre, Thierry Coudert, Préfet de l'Eure a réuni pour la première fois, un observatoire de l' « agribashing » dans le département**, lundi 16 décembre 2019 en Préfecture composé de Dominique Puechmaille, Procureur de la République, des Présidents de la Chambre d'Agriculture, de la FDSEA, et des Jeunes Agriculteurs, des forces de police et de gendarmerie, de la Direction Départementale des Territoires et de la Mer,.

Au cours de cette session, il a été décidé une stratégie collective à plusieurs volets d'actions :

- Prévenir et lutter contre les atteintes à la sécurité des exploitations agricoles ;
- Apporter une réponse commune contre les actions pouvant porter atteinte à l'image de l'agriculture locale ;
- Renforcer les liens entre les représentants du monde agricole et les forces de l'ordre.

#### CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle  
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : [pref-communication@eure.gouv.fr](mailto:pref-communication@eure.gouv.fr)



@prefet.eure



@Prefet27



[www.eure.gouv.fr](http://www.eure.gouv.fr)